
Siracusa.  Nuovo  ospedale,
tutto  fermo:  “che  fine  ha
fatto  la  super-perizia
sull’area?”
“Il nuovo ospedale di Siracusa è scomparso dall’agenda di
governo regionale e locale”. Così il parlamentare Paolo Ficara
e il deputato regionale Stefano Zito del MoVimento 5 Stelle
tornano sul tema della nuova struttura sanitaria, da costruire
nel capoluogo. Zito annuncia per la prossima settimana “una
apposita  interrogazione  diretta  all’assessore  regionale
Ruggero Razza per sapere, in particolar modo, che fine abbia
fatto “la famosa super perizia commissionata per una migliore
valutazione  dell’area  su  cui  costruire  la  nuova  struttura
sanitaria”.
“Abbiamo chiesto  una copia della relazione e che venga subito
resa pubblica. Basta attese-tuonano i 5 Stelle- Le settimane
ed i mesi passano e di progressi neanche l’ombra”. Ficara
ricorda a questo proposito come fosse stata annunciata per 
“dopo Pasqua la convocazione dei sindaci della provincia per
illustrare  loro  la  perizia  che  di  fatto,  ormai  non  è  un
mistero,  boccia  l’area  della  Pizzuta  e  suggerisce  altre
soluzioni. La vicenda è ancora complicata e ci vorrà del tempo
per ripartire dal necessario parere del Consiglio comunale di
Siracusa. Se il nuovo ospedale è, a parole, una priorità per
Razza e Musumeci ed per il sindaco Italia, nei fatti lo stanno
nascondendolo bene tutti e tre”.
“Come gruppo parlamentare in Ars-concludono i due portavoce
del  Movimento  5  Stelle-  continuiamo  a  chiedere  una
convocazione a Siracusa della commissione Salute. Intanto i
consiglieri comunali del M5s di Siracusa hanno depositato la
richiesta di un Consiglio comunale aperto sul tema”.
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Siracusa. Solarium da Ortigia
a  Mazzarrona,  variazione  di
bilancio per la realizzazione
Entro il mese di giugno dovrebbe essere montati ed operativi i
quattro  solarium  pubblici  di  Siracusa.  Da  Ortigia  a
Mazzarrona, per consentire di godere del mare anche in città,
secondo una bella tradizione ormai pluriennale. Una serie di
tecnicismi, però, stava rischiando di rallentare l’operazione.
Pur  essendo  infatti  prevista  la  spesa  nel  bilancio  di
previsione, questo non è ancora approvato. Cosa che avrebbe
fatto slittare avanti nel tempo la realizzazione dei solarium.
Problema risolto con la collaborazione piena del Consiglio
comunale che ha approvato la mozione illustrata in aula dal
consigliere di Forza Italia, Ferdinando Messina. “Con questo
atto abbiamo messo l’amministrazione comunale nelle condizioni
di procedere ad una variazione di bilancio per liberare somme
della  tassa  di  soggiorno  già  postate  in  capitoli  e
disponibili.  Superato  così  quello  che  poteva  diventare  un
problema per la città”, dice Messina che parla di “un momento
di condivisione di obiettivi comuni”.
Quanto alle tempistiche, la palla passa ora alla giunta per la
variazione  di  bilancio.  Dopodichè  si  potranno  avviare  le
procedure di gara per i lavori di realizzazione dei solarium.
Nel montarli si terrà conto di un ordine di priorità ovvero si
partirà da quelli con maggiore afflusso turistico per poi
andare pian piano ad allestire gli altri. Si comincerà da
Ortigia, quindi, poi Sbarcadero, Du Frati e infine Mazzarrona.
“Abbiamo anche previsto la realizzazione di rampe, pedane e
attrezzature  varie  per  rendere  possibile  l’accesso  e  la
fruizione  anche  ai  diversamente  abili”,  annuncia  ancora

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-da-ortigia-a-mazzarrona-variazione-di-bilancio-per-la-realizzazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-da-ortigia-a-mazzarrona-variazione-di-bilancio-per-la-realizzazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-solarium-da-ortigia-a-mazzarrona-variazione-di-bilancio-per-la-realizzazione/


l’esponente di Forza Italia. Escluso da questa operazione, per
oggettive  difficoltà  tecniche,  è  il  solarium  di  Forte
Vigliena.
Il tecnicismo che rischiava di bloccare la realizzazione dei
solarium pubblici viene ben illustrato dal consigliere Michele
Buonomo. “La questione deriva dalla presentazione, in fase di
bilancio 2018, di alcuni emendamenti su macroaggregato che
faceva riferimento a spese di rappresentanza, organizzazioni
di eventi ed altro. Nello stesso macroaggregato pare fosse
presente, inconsapevolmente, la voce per la realizzazione dei
solarium finanziato con proventi della tassa di soggiorno, che
senza  rendersi  conto  fu  svuotata  all’unanimità  dagli
emendamenti stessi. La mozione di ieri sera votata da quasi
tutti  i  consiglieri  porterà  ad  operare  una  variazione  di
bilancio,  utilizzando  sempre  proventi  della  tassa  di
soggiorno, appostati in altri capitoli che non sono stati
ancora  impegnati.  Il  Consiglio  dovrà  poi,  se  lo  riterrà,
ratificare la variazione di bilancio. Con tempi celeri si
procederà dunque, come ogni estate, alla installazione dei
quattro noti solarium pubblici”.

Siracusa.  Discarica  abusiva
in  contrada  Isola,
sequestrato  terreno  di
6.000mq
La Polizia Provinciale ha posto sotto sequestro preventivo
un’area di 6000 mq in contrada Isola, a Siracusa. Era adibita
a discarica abusiva di rifiuti speciali. Vi sarebbero stati
regolarmente  smaltiti  e  livellati,  con  l’ausilio  di  mezzi
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meccanici, ingenti quantità di rifiuti speciali provenienti da
demolizioni  edilizie  come  scarti  di  calcinacci,  intonaco,
miscugli o scorie di cemento e cartongesso, laterizi forati,
mattoni  e  piastrelle,  materiale  lapideo,  residui  di  tubi
corrugati, vetro e plastica.
Dalla successiva attività d’indagine, la Polizia Provinciale è
riuscita a risalire ai due presunti autori, denunciati a vario
titolo  per  realizzazione  di  discarica  abusiva.  Seppur
autorizzati  ed  iscritti  “all’albo  nazionale  dei  gestori
ambientali”,  invece  di  conferire  i  rifiuti  in  discarica
autorizzata, dove per ogni singolo conferimento è dovuto al
gestore un contributo economico, smaltivano illegalmente, in
un’area  di  proprietà  altrui,  rifiuti  speciali  di  varia
tipologia.

Siracusa.  Forte  Vigliena
inibito  per  ragioni  di
sicurezza,  Buonomo:
“interventi subito”
Lavori subito per rendere nuovamente fruibile il tratto di
Forte  Vigliena  inibito  nei  giorni  scorsi  per  il  parziale
cedimento di una ringhiera. A chiedere immediata risoluzione
del problema è il consigliere comunale Michele Buonomo. “Il
cedimento di una parte di ringhiera ha giustamente indotto la
giunta a far delimitare il punto della scalinata. Un fatto
però, questo, che va affrontato con estrema risolutezza. Siamo
appena  all’inizio  della  stagione  turistica.  Impedire  la
splendida  vista  del  mare  ai  visitatori  di  Ortigia  e  ai
siracusani sarebbe un vero sacrilegio. Ho chiesto pertanto al
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sindaco di poter intervenire con urgenza anche attingendo dal
suo fondo di riserva”.

Priolo.  Dalle  Saline  alla
Guglia di Marcello: rinnovata
l’intesa Enel-Lipu-Comune
Rinnovato l’accordo tra Enel Produzione e Lipu (Lega Italiana
Protezione  Uccelli)  per  la  cessione,  in  comodato  d’uso
gratuito,  di  una  porzione  di  terreno  appartenente  alla
centrale termoelettrica “Archimede” che costeggia la riserva
Saline di Priolo.
Il rinnovo consente di rendere nuovamente fruibile il percorso
che parte dalla riserva e – attraverso quel terreno – consente
di raggiungere la “Guglia di Marcello”.
Oltre ad Enel e Lipu, parte attiva nel progetto per rendere
nuovamente  fruibile  la  Guglia  è  stato  anche  il  Comune  di
Priolo Gargallo che ha stipulato un’analoga convenzione con
l’Istituto “Ardizzone Gioieni” di Catania, proprietario del
terreno in cui si trova il monumento, così da poter consentire
l’accesso ai visitatori.
“Il  rinnovo  dell’accordo  –  ha  dichiarato  Fabio  Cilea,
direttore della riserva Saline di Priolo – è estremamente
importante perché permette di includere la Guglia di Marcello,
un monumento tanto interessante quanto poco conosciuto, nel
giro turistico del territorio di Priolo Gargallo”.
La convenzione “evidenzia la piena integrazione e le positive
relazioni tra Enel, il territorio e gli stakeholder locali”,
ha commentato Michele Vinci, responsabile Enel Produzione –
Power Plant Sud.
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Siracusa. Giochi per bambini,
interventi  di  manutenzione:
“ci sia più rispetto”
Sono stati eseguiti alcuni lavori di manutenzione sui giochi
per bimbi di piazza San Giovanni. A richiedere l’intervento
erano stati i consiglieri comunali Gaetano Favara, Michele
Mangiafico  e  Carlos  Torres  del  gruppo  “Amo  Siracusa”.
L’attività  proseguirà  la  prossima  settimana  con  la
ripitturazione  dei  giochi  stessi.
“Stiamo prestando attenzione alle aree servite da giochi per
bambini presenti in città. Si tratta di luoghi per la cui
manutenzione e per il cui arredo sono previsti in bilancio
poco più di diecimila euro. Con queste esigue risorse sono
comunque  stati  garantiti  alcuni  interventi  come  il
riposizionamento e la tinteggiatura dell’altalena per disabili
a San Giovanni, il posizionamento di alcuni giochi per bimbi
al Monumento ai Caduti e l’inserimento di nuovi giochi al
parco Ozanam. Ma è nostro intendimento, in fase di bilancio di
previsione  2019,  rimpinguare  ulteriormente  le  risorse  a
disposizione dell’amministrazione per consentire un’attività
più consona alla volontà di avere una città a misura dei
bambini”, dicono i tre consiglieri.
“Dobbiamo  tuttavia  anche  registrare,  con  amarezza,  l’uso
improprio che spesso caratterizza questi giochi, come nel caso
delle  due  altalene  per  disabili,  oggetto  a  volte  della
presenza di un cospicuo numero di bambini normodotati che ne
determinano il danneggiamento. Per questo invitiamo anche ad
un utilizzo più rispettoso”.
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Siracusa. Consiglio comunale,
seconda  convocazione:
regolamento vendita immobili
Il Consiglio comunale di Siracusa torna in aula questa sera
alle  18,30  in  seconda  convocazione.  Ieri,  durante  la
discussione sul punto riguardante il nuovo “Regolamento per
l’alienazione del patrimonio immobiliare del Comune” è infatti
mancato il numero legale.
E’  stato  il  proponente,  Laura  Spataro,  ad  introdurre  il
provvedimento  che  disciplina  la  vendita  dei  beni  immobili
facenti  parte  del  patrimonio  disponibile  ed  indisponibile
dell’Ente, nonché dei beni sdemanializzati e dei diritti reali
costituiti  sugli  stessi.  “Ad  oggi-  ha  detto  tra  l’altro
Spataro-  il  Comune  non  è  dotato  di  questo  strumento  che,
improntato  a  criteri  di  trasparenza  e  pubblicità,  rende
altresì più snelle le procedure di alienazione garantendo le
scelte  più  convenienti  per  l’Amministrazione”.  Rispetto  al
testo originario, il Piano è giunto in aula con emendamenti
migliorativi  della  I  Commissione  consiliare  “Che-  ha
sottolineato il vice presidente Andrea Buccheri- mettono in
evidenza i criteri di trasparenza, pubblicità ed accelerazione
dell’iter procedurale, richiamando il rispetto del Codice dei
beni culturali e del paesaggio”.
In precedenza, approvata una mozione che impegna la giunta ad
“utilizzare  parte  dei  proventi  derivanti  dalla  tassa  di
soggiorno  per  finanziare  la  realizzazione  dei  solarium
pubblici e dei servizi connessi alla balneazione quali docce e
bagni pubblici”. Ne scriviamo diffusamente in altro articolo.
E’  stato  invece  ritirato  dal  proponente,  il  consigliere
Salvatore Costantino Muccio, il punto riguardante una modifica
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del “Regolamento per il rilascio di autorizzazioni noleggio
con  conducente  mediante  l’utilizzo  di  velocipedi  e  di
motocarrozzette  con  conducente”  che  prevedeva  il  passaggio
dalle attuali 5 a 10 delle autorizzazioni per motocarrozzette
e velocipedi.

Lutto  cittadino  a  Floridia
oggi  per  i  funerali  di
Francesco Garofalo
Sará lutto cittadino oggi a Floridia. La cittadina siracusana
si ferma per l’ultimo saluto a Francesco Garofalo, il 40enne
che ha perduto la vita in un tragico incidente stradale nei
pressi dell’ingresso sud di Siracusa.
Sarà la chiesa Madre ad ospitare la triste cerimonia, alle
15.00. Ad accogliere il feretro, il picchetto della Marina
Militare.  Garofalo  apparteneva  a  quella  forza  armata  e
prestava servizio a Siracusa.
Ieri  mattina  è  stata  effettuata  l’autopsia  disposta  dalla
Procura. Il medico legale Francesco Coco ha individuato in
“diversi politraumi” le cause del decesso. Ancora in fase di
ricostruzione la dinamica del drammatico sinistro. Garofalo
era in sella alla sua moto, una Ducati, quando – per cause in
fase  di  accertamento  –  avrebbe  avuto  un  qualche  tipo  di
contatto con il mezzo che lo precedeva, un camioncino.
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Siracusa. Blitz antidroga, la
Polizia  nel  rione  Santa
Panagia:  “garantire  più
sicurezza”
Operazione antidroga condotta dalla Questura di Siracusa in
alcuni complessi residenziali del quartiere Santa Panagia. I
30 uomini impiegati hanno controllato ed ispezionato i luoghi
più  a  rischio  ed  hanno  rinvenuto  e  sequestrato  oltre  500
grammi di hashish, occultati in una pianta ornamentale. Hanno
effettuato controlli a persone sottoposte ai domiciliari ed
hanno  verificato  la  presenza  di  eventuali  allacciamenti
abusivi alla rete elettrica. “L’attività di Polizia – dichiara
il questore Gabriella Ioppolo – vuole essere un altro segnale
che la Questura di Siracusa vuole dare alla cittadinanza che
giustamente chiede sempre maggiore sicurezza e controllo per
il nostro territorio. L’auspicio è che operazioni come questa
contribuiscano  a  riscuotere  il  plauso  ma  soprattutto  una
maggiore serenità della società civile”.

foto archivio

Floridia.  Violenta  rissa
nella  notte,  tre  giovani
arrestati  e  un  minore
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denunciato
Una  violenta  rissa,  la  scorsa  notte,  ha  reso  necessario
l’intervento  dei  carabinieri  della  Tenenza  di  Floridia,
impegnati  in  un  servizio  di  controllo  del  territorio.  In
flagranza  di  reato  sono  stati  arrestati  Christian  Forte,
floridiano 19 anni, pregiudicato,Michele Guastella, solarinese
di  21  anni,  con  precedenti  di  polizia,  un  incensurato  di
Solarino, 19enne. Denunciato a piede libero, invece, un 17enne
di Solarino.
I militari dell’Arma allertati dalla centrale operativa, sono
tempestivamente intervenuti sul posto, riuscendo con non poca
difficoltà  a  separare  i  giovani  che  si  picchiavano.
Difficoltoso sedare gli animi.  I carabinieri hanno appurato
che la rissa ha visto fronteggiarsi i 4 giovani divisi in due
gruppi contrapposti. Si sono aggrediti a vicenda con calci e
pugni e finanche con l’utilizzo di un bastone di 70 cm. La
rissa sarebbe scaturita da dissidi riguardanti una relazione
sentimentale, ormai conclusa, riguardante uno dei giovani con
la sorella di un altro.  I contendenti hanno riportato a causa
della violenta lite, contusioni e abrasioni di lieve entità.
I 3 arrestati al termine delle incombenze di rito sono stati
sottoposti  agli  arresti  domiciliari  in  attesa  di  rito
direttissimo.
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